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POSTE: CONSEILLER PÉDAGOGIQUE EN TECHNOLOGIE ÉDUCATIVE LANGUE SECONDE 

SERVICE: SERVICES ÉDUCATIFS – CURRICULUM LANGUE SECONDE 
CONCOURS N°: CONSTECHED1608-01 
LIEU DE TRAVAIL: KUUJJUAQ 
STATUT: POSTE RÉGULIER À TEMPS PLEIN 
ENTRÉE EN FONCTION SPETEMBRE 2016 
 
La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs 
établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie 
d'Ungava. 
 
FONCTION & TÂCHES: 
Aider les enseignants et le personnel de la CSK avec les applications informatiques. 
Animer les sessions de formation destinées aux enseignants et au personnel de la CSK. 
Aider les enseignants et les conseillers pédagogiques à intégrer les nouvelles technologies dans le cadre des 
programmes de la CSK  
Soutenir  les enseignants et  les administrateurs scolaires dans l’utilisation  des logiciels de gestion scolaire 
(GPI,  SPI, Lumix ou autre). 
Collaborer avec les personnes concernées dans chaque département pour évaluer et recommander les  
logiciels éducatifs appropriés et conformes aux programmes de la CSK. 
Travailler en étroite collaboration avec des techniciens en informatique. 
Coordonner les cours de formation à distance. 
Fournir un soutien informatique de base  auprès du personnel des écoles et des Services éducatifs. 
Aider le personnel à utiliser le matériel de vidéoconférence dans les écoles. 
Effectuer d’autres tâches pertinentes à la discrétion de son superviseur immédiat – le coordonnateur des 
services informatiques. 
Collaborer avec les divers départements des Services éducatifs pour élaborer un programme de formation en 
informatique adapté aux besoins des employés desdits départements. 
Jouer un rôle d’agent de liaison entre le département des TI et les autres départements des Services éducatifs 
en ce qui concerne les TI 
En collaboration avec son superviseur immédiat et des autres membres du département des TI, planifier le 
développement des plateformes logiciel et web de la CSK. 
 
QUALIFICATIONS: 
Diplôme universitaire avec concentration dans un domaine pertinent de spécialisation. 
 
La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la 
candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la 
personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.) 
 
EXIGENCES: 
Expérience dans le domaine de la technologie de l’éducation.  
Expertise reconnue dans les deux plates-formes informatiques utilisées par la commission scolaire PC and 
Mac OS. 
Bilinguisme dans deux des trois langues de la commission scolaire (français, anglais, inuktitut). 
Disposé à voyager fréquemment dans les communautés du Nunavik. 
Faire preuve d’un très bon esprit d’équipe 
 
CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX: 
Conseiller pédagogique / de 40 241$ à 76 293$/selon les qualifications et l’expérience./ 
 
En plus du salaire, vous pourriez 
être éligible à des avantages 
sociaux tels que : 

• 20 jours de vacances 
annuelles; 

• 2 semaines de congé pendant 
la période des fêtes; 

et, lorsqu’applicable, à d’autres avantages 
sociaux tels que : 

• Horaire d’été; 
• Logement ; 
• Allocation nordique ; 
• Voyages sociaux ; 
• Transport de nourriture. 

 
 

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 6 septembre 2016 
 
FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :  
 

 professionnels@kativik.qc.ca 
 Vous devez indiquer CONSTECHED1608-01 dans l’objet du courriel 
 
Ressources humaines 
COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK 

 
Le masculin 

comprend également 
le féminin. 

 

Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées. 
*La Commission Scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests visant à établir leur niveau de 
compétence. 

mailto:professionnels@kativik.qc.ca


  

 

POSITION:  
EDUCATION CONSULTANT FOR EDUCATIONAL TECHNOLOGY SECOND 
LANGUAGE 

DEPARTMENT: EDUCATION SERVICES – CURRICULUM SECOND LANGUAGE 

COMPETITION NUMBER: CONSTECHED1608-01 
LOCATION: KUUJJUAQ 

STATUS: FULL-TIME REGULAR POSITION 

STARTING DATE: SEPTEMBER 2016 
 
The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik.  Its facilities are located in the 
14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts 
 
FUNCTION & DUTIES: 
Assist KSB teachers and personnel with computer applications. 
Facilitate the training sessions intended for KSB teachers and personnel. 
Help teachers and education consultants to integrate the new technologies as part of KSB’s programs  
Help teachers and administrators to use school management software (GPI, SPI, Lumix or other). 
Cooperate with the persons concerned in each department in order to evaluate and recommend the 
appropriate educational software in compliance with KSB’s programs. 
Work closely with computer technicians. 
Coordinate the distance training courses. 
Provide basic IT support to school personnel and Education Services. 
Help the personnel to use the videoconferencing equipment in the schools. 
Perform other relevant tasks at the immediate supervisor’s discretion – the IT Services Coordinator. 
Cooperate with the various Education Services departments in order to develop a computer training program 
adapted to the needs of employees in said departments. 
Act as liaison between the IT department and the other departments in Education Services as regards IT 
In cooperation with his immediate supervisor and other members of the IT department, schedule the 
development of KSB’s software and Web platforms. 
 
QUALIFICATIONS: 
A university degree with concentration in a relevant field of specialization. 
 
The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable 
candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, 
as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board. 
 
REQUIREMENTS: 
Experience in the field of educational technology. 
Demonstrated expertise in both computer platforms the School Board: PC and Mac OS. 
Fluent in two of the three (3) official languages of the Board (Inuktitut, French and English). 
Willingness to travel extensively in the Nunavik communities. 
Strong skills as a team player. 
 
CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS: 
Education Consultant / From $40 241 to $ 76 293/depending on qualification and experience. 
 
In addition to salary, you may be eligible 
to other benefits such as: 
• 20 days of annual vacation 
• 2 weeks of vacation during the 

Holiday season 

and, when applicable, other benefits such as: 
• Summer schedule  
• Housing 
• Northern allowance 
• Social trips  
• Food cargo 

 
DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, September 6, 2016 
 
SEND APPLICATION BY E-MAIL TO: 
 
  professionnels@kativik.qc.ca 

You must indicate CONSTECHED1608-01 in the subject of the e-mail. 
 
Human Resources Department 
KATIVIK SCHOOL BOARD 
 

 

 
Only those candidates under consideration will be contacted 
*The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level. 
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